

Richtfest gefeiert

Neue Volksbank nimmt Gestalt an



Nach sechs Monaten Bauzeit feierte die Volksbank Richtfest an der Baustelle in der Rosenstraße.

Gemeinsam mit den am Bau beteiligten Architekten und Bauunternehmen, den Bürgermeistern aus Altensteig und Simmersfeld, Gerhard Feeß und Jochen Stoll sowie den Mitarbeitern feierte die Volksbank Nordschwarzwald in Altensteig Richtfest an der Hauptstelle nach einer Bauzeit von fast einem halben Jahr und gerade mal zwei Monate nach der Grundsteinlegung.

Den Richtspruch trug Otto Hammer vom Egenhäuser Bauunternehmen vor. Er wünschte der neuen Volksbank viel Glück, dabei warf er sein Weinglas mit Schwung auf den Boden, wo es als Glück bringendes Symbol klirrend zerbrach.

„Keller, Dach und Wände sind fertiggestellt“, so die Rede von Vorstandssprecher Wolfgang Frey, „aber es sind noch viele weitere Gewerke notwendig bis zur endgültigen Fertigstellung des neuen Bankgebäudes.“ Frey dankte insbe-

sondere den Nachbarn für ihre Geduld und das Ertragen von Lärm und Dreck während der Bauphase.

Im neuen Gebäude sollen sich ab nächstem Frühjahr die Mitarbeiter aber auch die Kunden wohlfühlen. Aufsichtsratsvorsitzender Hans Kern betonte bei seiner Ansprache, dass die im Februar begonnenen Bauarbeiten für das moderne Dienstleistungsgebäude am Standort des bisherigen Bankhauses voll im Zeitplan liegen. Dass der Neubau ausgerechnet zum 150-jährigen Jubiläum der Volksbank in Altensteig entsteht, bezeichnete Kern als schönen Zufall.

Pfarrer Klaus-Peter Lüdke segnete den Neubau, sprach ein Gebet und sang gemeinsam mit den Richtfestgästen ein Lied. Im Anschluss trafen sich die geladenen Gäste zu einem Essen, bei dem sie ihr Glas auf den bis dato unfallfreien Verlauf der Bauarbeiten erhoben.